

Joven de 22 años muere ahogado tras caer al río Forrahue en una represa de Río Negro

SECTOR "LA TOMA". Juan Meza Barrientos llegó al sector junto a otras personas cuando, por razones que se investigan, cayó caudal y su cuerpo quedó en la compuerta del dique. Fue reanimado por bomberos, pero falleció en el hospital de la comuna.

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

Una trágica muerte encontró un joven rionegrino de 22 años, quien por causas que aún son materia de investigación, cayó al río Forrahue en el sector conocido como "La Toma", donde existe una antigua represa. Fue rescatado por vecinos y bomberos, pero pese a los esfuerzos, falleció horas más tarde.

La víctima fue identificada como Juan Meza Barrientos, quien cerca de las 21 horas se encontraba en el lugar junto a otras dos personas. Según los primeros antecedentes, el grupo habría estado consumiendo alcohol cuando ocurrió el accidente, cayendo el joven en la zona de la compuerta de la represa.

Los acompañantes quedaron en estado de shock, por lo que fueron los vecinos del sector quienes se percataron de la emergencia e intentaron socorrerlo. Uno de ellos, voluntario de Bomberos de Río Negro, trató de rescatarlo del agua. Sin embargo, Meza fue arrastrado hasta la compuerta, donde fue absorbido por la fuerza del agua que se traslada al otro lado de la estructura de cemento.

El mayor Rubén Montecinos, de la Segunda Comisaría de Carabineros de Río Negro, entregó detalles del procedimiento.

"Carabineros concurreó hasta el río Forrahue, donde se



EL CUERPO INCONSCIENTE DE LA VÍCTIMA FUE ENCONTRADO EN LA COMPUERTA DE LA REPRESA.

genera una especie de represa. Allí fue rescatado un joven por un bombero y vecinos. Según la información recabada, se encontraba junto a una hermana y un amigo en el sector 'La Toma', en la comuna de Río Negro", señaló el oficial.

INTENTO DE REANIMACIÓN

Tras varios minutos de esfuerzo, los rescatistas lograron sacar a Meza Barrientos del agua y lo trasladaron hasta la calle Punta Arenas, donde se le practicaron maniobras de reanimación cardiopulmonar. Lograron recuperar su pulso y fue

trasladado de urgencia al hospital de Río Negro, donde continuaron las labores para estabilizarlo.

El comandante de Bomberos, Gustavo Díaz, se refirió a lo complejo del rescate.

"Recibimos una llamada informando de una persona en el río. Se movilizaron dos compañías. Los primeros voluntarios constataron que el joven estaba atrapado cerca de la compuerta y se desconocía cuánto tiempo había estado sumergido. El rescate fue difícil por la estructura de la compuerta, por lo que se sumó más perso-

nal al río y se logró extraer al paciente al otro lado, por seguridad. Luego se le aplicaron maniobras de reanimación y fue trasladado rápidamente al hospital", detalló.

Lamentablemente, minutos después de su ingreso al recinto asistencial se confirmó su fallecimiento, justo cuando se gestionaba la derivación de urgencia al Hospital Base San José de Osorno.

INVESTIGACIÓN EN CURSO

Carabineros informó sobre la tragedia al fiscal de turno, quien ordenó diversas diligen-



EL JOVEN DE 22 AÑOS FALLECIÓ EN EL HOSPITAL DE RÍO NEGRO.

cias. La Sección de Investigación Policial (SIP) quedó a cargo de la toma de declaraciones a testigos y allegados a la víctima, mientras que el Servicio Médico Legal realizará la autopsia correspondiente para establecer la causa del fallecimiento y descartar lesiones atribuibles a terceros.

"El joven fue trasladado al hospital de Río Negro, donde, pese a las maniobras de reanimación, falleció. El Ministerio Público dispuso la concurrencia del Servicio Médico Legal y la intervención de la SIP para realizar diligencias tendientes a descartar o establecer la participación de terceras personas en este lamentable suceso", indicó el mayor Montecinos.

ZONA CONFLICTIVA

El sector donde ocurrió la tragedia ha sido reiteradamente denunciado por vecinos como un punto de consumo de alco-

hol y drogas. Debido a la presencia de una estructura de cemento, muchas personas cruzan al otro lado para evadir controles policiales.

Al respecto, el alcalde de Río Negro, Sebastián Cruzat, reconoció la problemática e informó sobre un proyecto para intervenir el terreno.

"El recinto donde ocurrió la tragedia está en estado de abandono. Es un tema que venimos manifestando desde hace tiempo. Existe un proyecto denominado Parque Recreacional La Toma, el cual ya cuenta con su Resolución Satisfactoria (RS) en el Gobierno Regional y estamos a la espera del financiamiento para su ejecución. No tiene sentido destinar recursos municipales al lugar si pronto comenzarán las obras de este proyecto, que busca precisamente recuperar ese espacio para la comunidad", explicó el jefe comunal.